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В статье анализируются положения проекта нового Кодекса Российской Федерации об административных право-
нарушениях, посвященные административной ответственности в сфере трудовых отношений. Отмечается, что нормы 
административного права и трудового права тесно взаимодействуют в результате их системного применения в отдель-
ных сферах правового регулирования. Одной из них является сфера административной ответственности за правонару-
шения в сфере трудовых отношений. В статье сравниваются соответствующие нормы, содержащиеся в действующем 
КоАП РФ и в проекте нового Кодекса.
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The author of the article analyzes theses of project of new Code of Russian Federation about administrative offence sphere 
labour relationships. To authors mind norms of administrative law and labour law interact closely as a result their systematically 
using in some spheres of legal regulation. One of them is sphere of administrative responsibility for offence in sphere of labour 
relationships. The author compares appropriate norms of acting Code of Russian Federation about administrative offence with 
project of new Code.
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